



Foto de familia de los premiados en la XIII edición de los premios A TU SALUD



Francisco Marhuenda con el doctor Antonio de Lacy y Sergio Alonso

► **La Comunidad de Madrid** recibió el premio especial por su gestión sanitaria, que recogió la presidenta, Isabel Díaz Ayuso, en la XIII edición de los premios A TU SALUD

## «Lo público-privado funciona, habría que dejarlo en paz»

Marta de Andrés/Ana Abizanda.  
MADRID

El periódico **LARAZÓN** celebró ayer la XIII Edición de los Premios A TU SALUD, la cita anual en la que este suplemento dominical, que ya ha publicado su número 1.000, reconoce la innovación, el esfuerzo investigador y el trabajo de los profesionales de nuestro país en las diferentes áreas que aborda en sus páginas.

El acto estuvo presidido por la consejera de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Fátima Matute, que hizo entrega de los galardones junto al director de LA RAZÓN, Francisco Marhuenda, y al director adjunto y responsable de A TU SALUD, Sergio Alonso. La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, recogió el «premio especial número 1.000» a la Comunidad por su gestión sanitaria.

En su intervención, Díaz Ayuso indicó «mi orgullo por recoger este premio, que recojo en nombre de todos los madrileños». Y añadió

que «la Comunidad de Madrid tiene la mejor Sanidad de España, y una de las mejores del mundo, pero sobre todo destaca por sus profesionales, sin ellos nada de esto sería posible. Quiero dedicarles a ellos y a nuestros hospitales nuestro agradecimiento y total apoyo».

Asimismo, destacó la importancia de «la colaboración público-privada, que se está persiguiendo con ceguera y de forma insensata» desde el Gobierno. «Si el modelo funcionara y da réditos habría que dejarlo en paz», añadió.

La presidenta consideró que hay que abordar de forma urgente «la falta de profesionales sanitarios, que es fundamental en la gestión de las listas de espera». Para ello es vital «homologar a los profesionales extracomunitarios, que ya están en España y deseando dar lo mejor de sí mismos». Y lanzó un mensaje: «Hay que hacer una reforma profunda del sistema, alejándose de dogmatismos y pancartas y siendo realistas».

En esta decimotercera edición se entregaron ocho premios especiales destinados a reconocer la labor de personas o instituciones que han marcado un hito en sus ámbitos de trabajo.

El cirujano Antonio de Lacy, director del Instituto Quirúrgico Lacy, del Hospital Quirónsalud Barcelona, de la clínica Rotger de Palma de Mallorca y jefe de equipo del Ruber Internacional de Madrid recogió el premio especial al «médico del año». De Lacy está especializado en cirugía mínimamente invasiva y fue pionero en usar la

tecnología 5G en quirófano. El premio especial por dar voz a la artrosis fue para Josep Vergés, presidente de la Fundación Internacional de la Artrosis (OAFI). Robert Soler, director médico del Instituto de Terapia Regenerativa Tisular del Centro Médico Teknon, en Barcelona, fue galardonado también con un premio especial, en este caso por el desarrollo de una terapia exclusiva

**A TU SALUD  
ha superado ya  
su número 1.000,  
todo un hito en la  
prensa sanitaria**





El director de LA RAZÓN, junto a Javier Arcos y Marta del Olmo, con Sergio Alonso



Rafael Pérez-Santamarina, director gerente de La Paz, recibió el premio especial por el 60 aniversario del hospital



Julio García Pondal, director gerente del Hospital Puerta de Hierro de Madrid, con su galardón

DAVID JAR/JESÚS G. FERIA/ ALBERTO R. ROLDÁN Y GONZALO PÉREZ



Mauricio Casals, presidente de LA RAZÓN, entregó el premio especial a Isabel Díaz Ayuso



Fátima Matute, José Creuheras, Isabel Díaz Ayuso, Mauricio Casals y Columna Martí

### «Ya no cabe ser tibios ni andarse con medias tintas»

► El director adjunto de LA RAZÓN y responsable de A TU SALUD, Sergio Alonso, destacó en su discurso «que la situación de la Sanidad española es tan grave y la necesidad de reformas estructurales tan profunda y urgente que no cabe ya ser tibios ni andarse con medias tintas». En este sentido, destacó hechos tan graves como que los nuevos medicamentos innovadores ya aprobados en Europa tarden más de 600 días en ser autorizados en España, información que recogemos hoy en el periódico. O que 849.535 pacientes se encuentren pendientes de una operación. Frente a ello, consideró que el particular éxito de Madrid reside «en la mayor eficiencia de su red de sanidad pública, en la excelencia de sus hospitales privados y en el arraigo de la tan cacareada colaboración público-privada, esa que el Ministerio de Sanidad pretende ahora dinamitar».

con células madre cultivadas que regenera el tendón.

Margarita Alfonsel, exsecretaria general de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria, Fenin, recibió el premio especial por su trayectoria sanitaria; los hospitales universitarios Fundación Jiménez Díaz, Rey Juan Carlos, Infanta Elena y General de Villalba fueron galardonados por su excelencia en la experiencia del paciente y dos centros de referencia nacional, el Hospital Puerta de Hierro y La Paz, recibieron el premio especial por su 60 aniversario.

### Más premiados

Por otra parte, en el acto también se reconoció la labor de laboratorios farmacéuticos, empresas del sector sanitario y médicos con una gran trayectoria profesional. En la categoría de asistencia sanitaria se entregaron 5 premios: a HLA Hospital Universitario Moncloa, por su 30 aniversario; a Grupo Recoletas Salud y Clínicas Vida, como mejor modelo asistencial; a Mepro, por la innovación en soluciones de reproducción asistida; a Oximesa, por su excelencia en la personalización del servicio al paciente y a Becton Dickinson, como compañía líder en tecnología sanitaria sostenible y eficiente.

En la categoría de alimentación sostenible, Provacuno obtuvo el premio por su esfuerzo en alcanzar la neutralidad climática; en la de proyectos sociales, A TU SALUD galardonó a Previsión Sanitaria Nacional por su programa «Filia» de Atención a los mayores en situación de soledad no deseada y, en la

de divulgación, el premio a la mejor iniciativa formativa del sector farmacéutico fue para «Talento Ephos».

La Asociación Española de Medicamentos Genéricos (Aeseg), por su parte, recibió un premio A TU SALUD por el 15 aniversario de su revista corporativa, «En Genérico»; la Unidad CSUR de sarcomas del HU Gregorio Marañón obtuvo el premio a la innovación en salud digital, y el grupo académico de investigación clínica Solti fue premiado por su excelencia en investigación oncológica para el tratamiento del cáncer de mama.

Por último, en la categoría de industria farmacéutica se entregaron 14 premios en esta edición. A Vazkepa, de Amarin, como mejor fármaco en la prevención del riesgo cardiovascular; a Daiichi Sankyo, por la innovación en tratamientos para enfermedades cardiovasculares; a Pierre Fabre España, por su campaña «Skin & Cancer»; a Viatrix, por su compromiso en facilitar el acceso a los medicamentos esenciales; a Teva, por su proyecto MEDI, primer asistente virtual que lee y despeja dudas de los prospectos; a Lundbeck, por su labor de concienciación en neurociencias; a Astellas, por la aplicación de la Inteligencia Artificial en Urología; a Rinvoq (upadacitinib), una molécula para siete enfermedades diferentes, de Abbvie, como «medicamento del año»; a Angelini Pharma, como la compañía más comprometida con la Brain Health Care; a Boehringer Ingelheim, por su liderazgo en la innovación científica; a Bristol Myers Squibb, como compañía referente en ciencia innovadora; a Johnson & Johnson, por su compromiso con la oncohematología; a Astrazeneca, por su impulso a la investigación oncológica basada en la medicina de precisión y finalmente a Gilead, como farmacéutica más innovadora.